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C'est aujourd'hui le dernier Sabbat hebdomadaire où je vais donner un sermon avant que commence la 
célébration des Jours Saints d'automne de cette année. Je ne vais pas donner le sermon des 
Trompettes. Je ne vais pas donner le sermon des Expiations. C'est pour ça qu'ils sont enregistrés à 
l'avance. Ça simplifie les choses. Je voulais simplement m'assurer que tout le monde puisse recevoir 
ce sermon avant la Fête.  

Il est donc important qu'on se concentre sur ce qu'on a besoin de vraiment voir après tous les sermons 
que nous avons reçu cette année qui nous conduisent à cette saison de Jours Saints. C'est 
impressionnant pour moi d'avoir tous ces sujets liés les uns aux autres en même que ce qui se passe en 
ce moment dans l'Église, ce que Dieu continue de faire, ce qui est en ligne direct avec les sermons qui 
seront donnés à la Fête de cette année.  

Je voulais aussi dire quelque chose d'autre dans le contexte du sermon, avant de continuer, avant 
d'entrer dans ce sujet, quelque chose d'autre que je voulais annoncer. La raison pour laquelle j'attends 
un peu avant de commencer, c'est que je tiens vraiment à ce que ça fasse partie du contenu du sermon 
d'aujourd'hui, et c'est ce qui concerne les horaires des réunions au Pays-Bas, aux États-Unis et au 
Canada.  

Les réunions de la Fête des Tabernacles aux États-Unis et en Europe commenceront tous les matins à 
9h30, pendant sept jours – le premier jour il y a un second réunions dans l'après-midi à 14h30. Nous 
avons deux réunions le premier jour. Et donc tous les matins c'est à 9h30 en dehors du Dernier Grand 
Jour qui sera à 10h30. J'espère donc qu'on a tous bien compris ça. Tout le monde l'a compris?  

Alors maintenant retournons au sermon d'aujourd'hui.  

Là encore, nous sommes presqu'arrivé à la saison des Jours Saints. Et ça va passer très vite et avant de 
vous en rendre compte, nous serons déjà à observer le Dernier Grand Jour, prêt à rentrer chez nous. 
Pour moi c'est étonnant de voir comment ça marche, parce que ça semble passer tellement vite, le 
temps passe très vite. Mais une des choses importantes qu'on devrait garder avec nous en nous 
concentrant sur cette saison de Jours Saints, c'est ce qu'on voit dans le titre du sermon d'aujourd'hui, 
qui est d'être Reconnaissant Envers Dieu. 

Il faut donc vraiment que nous ayons ce genre de mentalité, cet état d'esprit dans notre approche de la 
saison de Jours Saints de cette année, pour la Fête des Tabernacles et le Dernier Grand Jour de cette 
année.  
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Notre manière d'agir tout au long de cette saison de Jours Saints devrait refléter que nous sommes 
plein de reconnaissance envers Dieu. Notre conduite, nos actions, nos conversations, nos prières, ce 
que nous pensons-même les uns des autres et par-dessus tout de Dieu sera refléter dans la réalité et le 
degré selon lequel nous sommes sincèrement concentrés sur le fait d'être reconnaissants envers Dieu. 

Ce n'est pas peu dire. 

Allons voir le Psaume 97:1. C'est un état d'esprit. Et plus on estime ce que Dieu nous a donné, plus on 
sera reconnaissants. Et franchement, c'est aussi directement lié à la signification de la Fête des 
Tabernacles, avec ce que les Israélites devaient faire et c'est en rapport direct avec ce que nous 
sommes supposés faire aussi. Pas uniquement pendant la Fête, mais tout le temps.  

Mais si on est concentré là-dessus plus sincèrement pendant cette période, j'espère que ça nous 
permettra de progresser un peu plus, le pratiquant un peu plus, même entre nous dans l'Église. Parce 
que c'est un état d'esprit. C'est une manière de penser.  

Psaume 97:1 – L'Éternel règne: que la terre soit dans l'allégresse. Quelle merveille! Nous avons 
une espérance dans ce que Dieu est en train de faire. Nous croyons, nous comprenons que toutes 
sortes de choses ont eu lieu au cours des six mille ans, et nous visons avec l'espérance de la venue du 
Royaume de Dieu, une ville dont Dieu est le créateur et le bâtisseur. Ce que Dieu nous a donné de 
voir, de savoir et de comprendre est extraordinaire, des choses que le reste du monde ne comprend 
pas.  

Juste avant le service on parlait au fond de la salle du genre d'attitude et de choses qui sont en train de 
passer en ce moment dans le monde, parce qu'il semble que les gens soient plus appréhensifs, plus 
frustrés, plus renfermés qu'avant, et il y a un certain esprit qui pousse les choses à devenir de pire en 
pire.  

Plus les choses empirent dans la société et le monde qui nous entoure (ce qui arrive dans le monde 
entier) quand on voit tout ce qui est en train de se passer, que ce soit dans les gouvernements, dans la 
société, les écoles, partout où vous regardez, tout est malade, et ça devient de plus en plus malade et 
ça affecte les gens. 

Mais derrière tout ça il y a un esprit, parce que plus les choses empirent, plus les gens y participent et 
en font partie, des choses qui sont vraiment mauvaises, considérant les changements qui sont en train 
d'avoir lieu dans le monde autour de nous, plus ces êtres ont du pouvoir. C'est incroyable à 
comprendre mais c'est une réalité.  

Mais c'est vraiment incroyable de comprendre que Dieu est en charge, tout se passe selon Son 
calendrier. Tout est en train de se passer comme c'est supposer se passer. Et c'est en grande partie lié 
au fait de nous modeler et nous façonner, toute cette période y contribue, de modeler et façonner ceux 
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qui sont dans l'Église de Dieu, les préparant pour des choses qu'on ne comprend pas encore, on ne les 
connaît pas.  

Nous ne savons pas précisément pour quelle partie du temple nous sommes modelés et façonnés. Un 
jour on le saura. Mais toutes les choses qu'on vit c'est pour cette raison. Et aussi, tous ceux qui vont 
continuer à vivre dans l'âge Millénaire constituant l'Église, puisqu'elle va continuer pour être le 
fondement qui va tout démarrer, tous ceux-là ne peuvent pas comprendre l'ampleur des bénédictions 
que ça implique. Elles sont vraiment énormes. Mais nous allons être une Église purifiée.  

Que la terre soit dans l'allégresse, que les "îles" ou "les régions", c'est ce que le mot veut dire, 
nombreuses se réjouissent! Toutes les diverses régions du monde. Vous pensez au G20 qui a lieu en 
ce moment, avec ce qui peut se passer pendant ces réunions, plusieurs régions du monde entier qui se 
réunissent, essayant de travailler à des solutions pour les nations les unes avec les autres et c'est un 
bordel complet.  

Et ce qu'ils ont trouvé de mieux à faire, ce que j'ai vu parmi les négociations commerciales, mais l'une 
d'entre elle était de trouver les bons mots pour décrire ce qui se passe en Ukraine. À la base ça disait 
"Il y a une guerre en Ukraine." C'est comme si… Je ne devrais probablement pas en parler.  

Mais ça me rappelle quand on avait commencé à organiser des réunions avec l'Église Unifiée, les 
ministres de plusieurs régions s'étaient rassemblés pour parler de toutes sortes de choses, et une des 
choses sur laquelle ils avaient passé toute la journée était de décider les mots appropriés pour…
essayant de trouver une phrase qui pouvait capturer l'essence de l'Église Unifiée. Comme si c'était ce 
que vous devez vendre. C'est ce qui représente une société. C'est comme ce que vous voyez avec les 
entreprises et les sociétés, avec sous leur nom une petite phrase qui les représente, et ils discutent 
continuellement entre eux quels mots utiliser et pourquoi… 

Et pour moi, c'était comme si, "Vous me faites perdre mon temps! Il y a en ce moment des choses 
terribles et atroces qui se passent dans la vie des frères parce qu'on vient de sortir d'une apostasie, et 
c'est tout ce que vous trouvez à faire pour servir et aider le peuple de Dieu? Je ne peux pas vous 
donner une liste complète, des choses qui ont vraiment besoin d'être discutées et dont nous ne 
discutons pas!" Je ne l'ai pas dit exactement comme ça, mais ce que j'ai dit n'a pas été bien reçu.  

Mais vous voyez que ce monde est tellement malade et ça empire de plus en plus. Et je peux dire 
franchement que les choses qu'on a vu arriver sur le plan spirituel dans l'Église de Dieu depuis 
l'Apostasie sont des choses qui sont en train d'arriver dans le monde spirituellement – les pensées, les 
mentalités, les idées des gens, l'incapacité à faire les choses correctement, incapable de penser de 
manière équilibrée, d'avoir des pensées saines. C'est vraiment frustrant!  

Les nuages et l'obscurité L'environnent. Ça me rappelle l'époque avec ce qui s'est passé à la 
Montagne de Sinaï et tout ça. Mais nous sommes bénis par ce qu'on peut voir. Dieu nous a donné la 
lumière. Il nous a donné la capacité de Le voir comme l'humanité n'a jamais pu Le voir. Pas même 
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parmi ceux qui étaient appelés. Parce que plus on avance dans ce processus ou plus en avance dans les 
six mille ans, Dieu a donné de plus en plus à ceux avec qui Il était à l'œuvre.  

Quand Christ est venu, beaucoup plus de vérité leur ont été données. Pendant quatre mille ans avant 
ça, il était impossible d'imaginer ces choses, même pour les gens de Dieu. Et pourtant Christ a 
commencé à leur montrer et leur donner des instructions sur des choses spirituelles qui n'avaient 
jamais été vues ni comprises auparavant. C'était extraordinaire. Et puis l'Église a commencé à se 
développer dans ces connaissances, et puis on arrive à la période où nous sommes maintenant. 
Étonnant!  

Et ça nous ramène donc vraiment au fait de savoir combien nous sommes reconnaissants envers Dieu? 
Est-ce qu'on voit vraiment ce qu'on nous a donné? Parce que plus dans votre pensée vous estimez ce 
qui nous a été donné, plus vous serez reconnaissants. Vous ne pouvez pas vous en empêcher. Si vous 
croyez vraiment que ce qui vous a été donné est précieux, que c'est un trésor, un vraiment trésor, les 
plus grandes richesses jamais données aux êtres humains, vous ne pourrez pas vous empêcher d'être 
reconnaissants. Extraordinaire!  

Les nuages et l'obscurité L'environnent, la justice et l'équité sont la base de Son trône. Et Il nous 
donne de beaucoup mieux comprendre ces choses – et Il va continuer à le faire aussi pendant toute la 
Fête.  

Le feu marche devant Lui, et embrase (consume) à l'entour Ses adversaires. Il y a un plan selon 
lequel un jour ces choses vont être réglées. Et en fin de compte, seuls ceux qui sont dans l'unité et 
l'harmonie avec Dieu et qui aiment la voie de Dieu, ceux qui ont choisi la voie de Dieu seront là. Tous 
les autres seront consumés.  

Verset 8 – Sion L'entend et se réjouit. C'est nous! Nous faisons partie de ça. "Sion l'entend." Et oui, 
on peut entendre ce qui est vrai. Dieu nous donne de pouvoir entendre les choses que les autres autour 
de nous ne peuvent pas entendre. Et si quelqu'un tombait là-dessus aujourd'hui sur YouTube (Ce serait 
vraiment comme de tomber dessus, totalement par hasard!) et qu'il commence à écouter? À moins que 
Dieu ne l'appelle et l'attire, pour lui ce ne seront que des paroles. Mais pour entendre ce que Dieu 
donne sur un plan spirituel, il faut que Dieu vous le donne. Combien nous sommes bénis? 

Donc Sion L'entend et se réjouit, les filles de Juda sont dans l'allégresse, à cause de Tes 
jugements, Ô Éternel! Car Toi, Éternel! Tu es le Très-Haut sur toute la terre, Tu es 
souverainement élevé au-dessus de tous les Elohim. Alors évidemment c'est ce que ça devrait dire. 
Ça ne peut être que comme ça.  

Vous qui aimez l'Éternel, haïssez le mal! C'est ce qui est dit, "Vous qui aimez l'Éternel, haïssez le 
mal!" Wow! On vient juste de finir de parler de ce sujet sur le mal et maintenant on se concentre sur la 
reconnaissance, Dieu nous disant de haïr le mal.  
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Il garde les vies de Ses saints, ceux qui sont appelés, mis à part pour un usage et dans un but saint, 
pour faire partie de la Famille de Dieu.  

Il les délivre de la main des méchants. La lumière est semée pour le juste, et la joie pour ceux 
dont le cœur est droit. Vous les justes, réjouissez-vous en l'Éternel… Donc là encore, c'est quelque 
chose qu'on est supposé faire, d'autant plus pendant cette période de Fête. On a sept jours pour le faire 
– Extraordinaire! – et deux jours très spéciaux pour nous y préparer, les Trompettes et les Expiations.  

Vous les justes, réjouissez-vous en l'Éternel, et célébrez par vos actions de grâce, le souvenir, ou 
"alors que vous pensez à" Sa sainteté! Là encore, on est supposé penser à ça, à quoi Dieu nous a 
appelé, ce à quoi Il nous béni de prendre part, de voir combien nous avons été bénis bien au-dessus de 
tous les peuples de la terre au fil du temps.  

Il faut qu'on apprenne à être reconnaissants. C'est quelque chose qu'on doit apprendre. Il faut qu'on ait 
une mentalité qui est reconnaissante envers les autres, peut-être même pour les choses qu'ils reçoivent 
et qu'ils n'avaient pas avant, reconnaissants le don de la vie que Dieu nous a donné. Mais on doit aussi 
faire ça dans la vie sur le plan physique. Parce que dans le monde où on vit aujourd'hui, sans y faire 
attention on peut facilement devenir égoïstes, sans penser aux sacrifices des autres, ce qu'ils ont pu 
faire pour notre bien. 

Parce qu'en fait, c'est ce qu'on devrait faire, parce que si on le fait, on ajoute de la valeur aux choses 
qu'on devrait estimer. J'espère que vous comprenez, il faut bien comprendre que quand les gens se 
donnent des choses les uns aux autres, ça a une grande valeur.  

Colossiens 3:12 – Ainsi donc, comme des élus, ceux que Dieu a choisi, si vous voulez, de Dieu, 
saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité… Et donc il 
s'agit d'une manière de penser. On nous dit que c'est de ça qu'on devrait se revêtir, si vous voulez, afin 
que les autres puissent le voir, il s'agit de ce qu'on s'efforce de vivre, ce qu'on voudrait que les autres 
puissent voir, parce que c'est en nous en esprit et en vérité.  

…de douceur, vous savez, un esprit enseignable, de patience. Supportez-vous les uns les autres. 
J'adore ces versets, parce que le mot Grec n'exprime pas seulement de supporter, comme on considère 
le mot "tolérer", mais plutôt d'apprécier les différences chez les autres – les différences qu'il y a entre 
les gens. Le fait que nous ne sommes pas tous pareils. On n'a pas besoin d'être tous pareils.  

Et pourtant, c'est de notre nature de souvent juger ce que font les gens, juger leur manière de faire les 
choses, parfois on les critique sévèrement, simplement parce qu'ils n'agissent pas comme "je" l'aurais 
fait. Ils ne permettent pas les différences. Ce n'est pas comme ça qu'on permet aux gens d'être 
différents de nous, parce qu'on a une certaine norme (une manière de penser) et on voudrait voir les 
autres faire la même chose, vivre la même chose dans leur vie, sans leur laisser la liberté de vivre 
comme ils l'entendent.  
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Supportez-vous les uns les autres et pardonnez-vous les uns des autres. C'est là quelque chose qui 
parfois me coupe le souffle, parce qu'il semble qu'il soit très difficile pour les gens de se pardonner 
entre eux. On veut garder des rancunes… Pourquoi? Parce qu'on ne veut pas laisse tomber quelque 
chose. On nous a fait du tort. Quelqu'un nous a blessé, et on ne veut pas laisser ça tomber, cette 
blessure ou peu importe ce que c'est, ou on justifie le fait qu'on devrait avoir reçu quelque chose.  

Si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, ou en d'autres termes, il s'agit de "trouver à redire", c'est ce 
que le mot signifie. Si vous avez quelque chose à redire de quelqu'un, de même que Christ vous a 
pardonné, pardonnez-vous aussi. Je pourrais donner tout un sermon là-dessus, si seulement on 
pouvait vraiment assimiler ça, ce qui nous est dit. Quelqu'un se plaint. On ne devrait pas se plaindre. 
On ne devrait pas trouver des choses à redire des autres. Et donc de manière à ne pas faire ça, on a 
besoin d'avoir un état d'esprit qui nous ramène toujours à cette question de pardon. Laissez les autres 
être comme ils sont. S'il ne s'agit pas d'un péché, alors pour qui nous prenons-nous pour les juger? Qui 
sommes-nous pour les juger? 

Mais par-dessus toutes ces choses "revêtez-vous", mais ça peut être dans la pensée et le contexte 
d'une mentalité, mais pas ces mots. Mais par-dessus toutes ces choses, et on nous dit, l'amour, et là, 
c'est agape, l'amour. C'est ce qu'on est supposé faire. C'est comme ça qu'on doit penser aux autres. 
C'est comme ça qu'on doit traiter les autres. 

Et en entrant dans cette saison de Jours Saints, c'est le genre de chose qu'on doit avoir à l'esprit, parce 
que c'est lié à l'esprit de reconnaissance, d'apprécier ce qu'on nous a donné, et de vouloir nous écrier 
vers Dieu pour recevoir ce genre de mentalité, de la pratiquer, et d'en être même reconnaissants. C'est 
merveilleux!  

C'est une merveille de pouvoir combattre le soi et de lutter contre les drames, tout ce qui n'est pas la 
paix, mais qui agite, qui déstabilise, qui fait mal, qui cause des souffrances, des discordes, comme je 
l'ai déjà mentionné, le genre de choses qui arrivent à toutes les Fêtes des Tabernacles, avec certaines 
personnes dans le Corps. C'est triste…lamentable. Parce que ça révèle quelque chose dans l'esprit de 
quelqu'un qui n'est pas droit avec Dieu, parce que ça ne devrait pas exister. C'est mauvais.  

…qui est… Parce Que ça ne s'adresse pas au monde. Il s'agit ici de l'Église, puisque que ça continue 
en exprimant des choses que nous devrions comprendre. …qui est le lien – ce qui lie les choses 
ensemble, c'est ce que le Grec nous dit littéralement – qui est le lien de la perfection. L'amour, 
l'amour de Dieu. C'est ce qui connecte tout d'une manière juste et bonne, et qui fait de tout ça une 
seule famille. …dans la perfection, ou "l'intégralité", puisque c'est ce que le mot signifie.  

Et que la paix de Dieu règne dans vos cœurs. Alors là, c'est un choix. Il faut qu'on fasse ces choix. 
Ce sont des choix qu'il vous faudra faire tout au long de la Fête de cette année, dans toutes les 
situations où vous allez vous trouver, qui ne tournent pas nécessairement comme vous le voulez, ce 
qui parfois produit un certain niveau de drame. Mais même un petit niveau de drame, c'est mauvais, 
sans parler d'un haut niveau, particulièrement à la Fête des Tabernacles. On va avoir huit jours tous 
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ensemble en tant que peuple de Dieu et plus on reconnaît cette valeur et la chance qu'on a d'y 
participer, plus on sera reconnaissant les uns envers les autres et envers Dieu. 

…que la paix de Dieu, à laquelle vous avez été appelés pour former un seul corps, règne dans 
vos cœurs. Nous avons été appelés à ça, à vivre ça, à exercer ce genre d'état d'esprit les uns envers les 
autres. Parfois on peut se leurrer à penser qu'on aime Dieu, qu'on aime Christ, et qu'on aime tout, mais 
on ne s'aime pas les uns les autres. Et vous vous demandez…comme on devrait le faire. On n'exerce 
pas ça entre nous comme on devrait le faire. Ça prouve qu'on ne comprend pas ce que veut dire 
d'aimer Dieu. 

Et que la paix de Dieu, à laquelle vous avez été appelés pour former un seul corps, règne dans 
vos cœurs. Et soyez reconnaissants. Ça résume tout, parce que c'est ce qui devrait découler de tout 
ça. C'est ce qui devrait en être le produit, ce qui en ressort, si on le pratique, si on pense de cette 
manière.  

Alors, est-ce qu'on comprend combien on est bénis? J'ai souvent posé cette question. Parce que tout ça 
est basé là-dessus, de vraiment comprendre et réaliser ce que Dieu nous a donné, les richesses, le 
trésor, les bénédictions d'un mode de vie qui produit la paix. C'est une merveille. Et donc, est-ce qu'on 
comprend combien on est bénis et combien il est extraordinaire que nous soyons engendrés dans cette 
famille incroyable?  

On a en nous une mesure de Dieu, quelque chose qui nous a engendré, et Il est à l'œuvre pour 
transformer notre pensée pour qu'elle atteigne l'unité et l'harmonie complète avec Lui, pour qu'on 
devienne vraiment un corps uni, complètement en esprit et en vérité.  

On a vraiment été appelé à faire partie d'une famille incroyable, et pourtant, il y en a parmi nous qui 
au cours de cette année passée n'ont pas été reconnaissants. Loin de là. Aucune reconnaissance pour 
les uns les autres au sein du Corps, parfois même un esprit critique, très critique des autres dans le 
Corps, traitant la Famille de Dieu avec mépris, jugeant sévèrement et sans amour. Ces choses ne 
viennent pas de Dieu. Et si ces gens continuent à se conduire comme ça, le moment va venir où Dieu 
ne le tolérera plus.  

Je peux vous dire, à cause de tous les sermons donnés cette année, conduisant à ceux sur le mal, on 
devrait être d'autant plus touchés et reconnaissants d'avoir l'aide de Dieu, la puissance de Son saint 
esprit pour qu'on change de plus en plus, reconnaissant d'avoir et de faire partie de ce genre de 
famille. Et je sais qu'en gros ce genre de sentiment existe dans l'Église beaucoup plus profondément 
que je ne l'ai jamais vu dans l'Église de Dieu depuis que j'en fait partie. C'est vraiment 
impressionnant. 

Mais il y a toujours eu un élément qui résiste et qui fait mal. C'est comme l'exemple, "qu'un peu de 
levain fait lever toute la pâte." On doit rester sur nos gardes. Rester vigilants. Juste un peu de ça peut 
faire du mal au Corps. C'est pour ça que c'est tellement…Je dirais que c'est une bonne chose que 
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quand une portion n'arrive pas à la repentance, et ne veut pas se repentir, ne veut pas changer dans 
certains domaines de sa vie, se fasse couper, parce que ça purifie le Corps, ça le rend plus complet, si 
vous voulez, plus sain spirituellement. 

C'est dur à vivre, mais c'est extraordinaire quand ça arrive, parce que c'est Dieu qui le fait. Et nous 
sommes en train de vivre en ce moment une période où je suis très inspiré par ce que je vois révélé 
dans les sermons qu'on a eus toute cette année et qui nous amènent maintenant là où nous sommes. 
Parce que nous savons où nous sommes. Plus on se rapproche de la venue de Christ, plus on doit être 
un avec Dieu. Plus on doit s'écrier vers Dieu et être sur nos gardes spirituellement, et ainsi, plus Dieu 
intensifie la purification du Corps. 

Il y a des choses sidérantes qui se passent en ce moment et qui se sont passées au cours de cette année, 
parce que soit on croit ces choses dans tout le Corps, soit on ne les croit pas, mais le fait que certaines 
situations sont en cours de jugement et on est vraiment à la limite. Et rien qu'à cause de ce qui s'est 
passé, je suis vraiment impressionné parce que c'est comme un Tonnerre, nous sommes…C'est très 
fort, très puissant. 

Les événements des Trompettes n'ont pas encore commencé, mais pour moi ces choses sont tellement 
assourdissantes, et j'espère que l'Église aussi les voit et les entend, qu'on voit et qu'on entend ce qui 
est en train de se passer, parce que nous sommes tellement bénis de faire partie de ce que Dieu nous 
offre. Et tout ce qui ne voit pas et n'entend pas, qui n'est pas reconnaissant pour les uns les autres est 
en train d'être rejeté, et sont parfois même envoyé à un monde de l'esprit pour qu'ils s'en occupent. 

Parce que si parfois on ne comprend pas ce qui se passe – et j'en ai parlé très souvent – le fait est que 
d'une manière ou d'une autre, c'est révélé à l'Église, à moi, parce que c'est moi seul qui peut prendre la 
décision d'exclure quelqu'un. 

Et quand on en arrive là, c'est que des choses ont commencé à se passer bien avant, parfois même 
depuis longtemps, des choses dont on n'est pas au courant dans la vie des gens. Mais personne ne peut 
mentir à Dieu. Personne ne peut s'en tirer et en ce moment…Pendant deux mille ans, les gens dans 
l'Église ont menti à Dieu et ont pu s'en sortir – pas "s'en sortir", je vous prie de bien comprendre ce 
que je veux dire dans ce contexte – avec tout ce qui a continué à se produire au sein de l'Église. Ça n'a 
jamais vraiment été nettoyé. Pouvez-vous imaginer ça?  

Dans les sept ères dont on a parlé. Chacune d'entre elles ont eu des problèmes avec des gens qui 
partaient, ou de gens qui se tournaient contre ce qu'on leur avait montré. A vous couper le souffle. 
Mais nous sommes maintenant dans une phase de nettoyage comme rien de comparable à toute autre 
période précédente, parce qu'on est à la fin. Il faut que cette phase de nettoyage se produise. Et alors, 
soit les choses vont remonter à la surface d'une manière ou d'une autre, ou Dieu les révèlera pour 
qu'elles soient vues de tous, et ce ne sera pas agréable.  
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Personne n'a rien à craindre dans tout ça si nous aimons Dieu, si nous sommes convaincus de ce mode 
de vie, si nous sommes convaincus des vérités qu'Il nous a données, si c'est le choix que nous faisons. 
Mais s'il y a des cachoteries et qu'on s'adonne au péché, on arrive au point ou dans ce domaine ça va 
prendre fin. Ce qui m'amène à quelque chose que je voudrais vous lire.  

Je le dis chaque année. Plus on se rapproche de la fin, plus le Corps se raffine, plus il se purifie. Mais 
ça s'est intensifié cette année, faisant remonter à la surface des choses qui étaient restées cachées. 
C'est le genre de choses qu'on a vu arriver chaque année… Chaque année depuis 31ap-JC. C'est triste, 
vraiment triste.  

Je vais maintenant faire part à l'Église de quelque chose qui est arrivé cette semaine. Quelqu'un a 
décidé qu'il avait besoin de prendre un congé, faisant une pause dans sa communion avec le peuple de 
Dieu. Je vais donc vous lire ça tel que c'est écrit.  

La personne dit, "Je vous prie de bien comprendre que parfois il faut vous 
séparer de ceux que vous aimez pour mieux prendre en main certaines 

difficultés dans votre vie." N'importe quoi. N'importe quoi. N'importe quoi. De vous 
séparer des gens que vous aimez? Vous les aimez? Alors pourquoi voudriez-vous vous en séparer? Y 
a-t-il autres choses de plus important? Est-ce qu'on aime quelque chose d'autre beaucoup plus?  

Et puis il dit, "C'est un de ces moments. J'ai l'intention de ne plus 
fréquenter l'Église pour une période de douze mois, le temps que je 

pense nécessaire pour mieux gérer les difficultés que je rencontre 

en ce moment. C'est plutôt d'une nature personnelle, et c'est lourd 

à porter. Je vous épargne les détails. Ça consiste en beaucoup de 

drames." Ça me coupe le souffle, parce que vous voyez, ça ne vient pas du tout de Dieu. Ce n'est 
pas un produit de l'esprit de Dieu, mais je peux vous dire ce qui produit ce genre de choses. Un monde 
de l'esprit, et un être d'esprit. Ils ne veulent rien de plus que de pouvoir attaquer les gens de Dieu. 
Mais Dieu contrôle à qui Il permet que ça arrive.  

C'est ce qui devrait nous faire peur. S'il y en a parmi vous quelque part qui plaisantent avec le péché, 
vous vous êtes coupés de Dieu. Qui avez-vous dans votre camp qui est plus grand que cette 
puissance? Qui est là pour vous aider? Que dire de l'écriture qu'on a lu, "Celui qui est en nous est plus 
grand que celui qui est dans le monde." Savez-vous ce que veut dire d'être livré à ce monde, quand 
vous êtes coupés et séparés de Dieu et que Dieu permet que ce monde vous attaque? C'est ce qui se 
passe ici.  

"Comme un fils prodigue, je serai de retour. Je veux croire que Dieu 
notre Père dans Sa miséricorde me conduira à revenir dans l'Église." 
Ce genre de choses me fait bouillir à l'intérieur. Je sens la pression monter en moi, parce que Dieu a 
déjà donné le plus grand don qu'un humain peut recevoir, l'imprégnation de Son saint esprit, quelque 
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chose qui n'a jamais été donné aux anges, quelque chose qui n'est donné qu'à ceux qui auront 
l'occasion de devenir Elohim! De recevoir l'imprégnation du saint esprit de Dieu!  

Est-ce qu'on réalise ce qui nous a été donné? Est-ce qu'on l'estime vraiment? Est-ce qu'on se bat pour 
ça? Sommes-nous prêts à nous battre, tout ce qui est nécessaire pour nous écrier vers Dieu afin qu'Il 
nous aide à continuer, pour combattre dans la lutte qui se présente à nous, de rester spirituellement sur 
nos gardes, pour Lui demander tous les jours de notre vie Son saint esprit, parce qu'on en a vraiment 
besoin? 

Et alors là il dit, "Je ne peux que compter sur Sa miséricorde." Dans quelle 
écriture, quel verset, qu'est-ce qu'on peut trouver dans la Bible, qu'est-ce qui a jamais été enseigné 
dans l'Église de Dieu qui dit qu'une telle possibilité existe? 

Je voudrais vous lire une partie de ma réponse. "Tu te sers d'une approche très étrange pour 
te séparer de l'Église de Dieu. Ton raisonnement est malsain", parce que ça ne vient pas de 

Dieu. (C'est ce que je tiens à ajouter maintenant.) "…et malavisé dans tout ce que tu 
expliques. Le manque ou l'absence totale de l'esprit de Dieu", j'ajoute simplement, 

absence totale, "de l'esprit de Dieu est évident. Tu ne t'es pas simplement séparé de 
l'Église de Dieu, tu as choisi de te séparer de Dieu et de Son Fils, Josué. C'est ce que 
tu as fait en déclarant clairement que tu prévois au cours de l'année prochaine de 
refuser les Sabbats hebdomadaires de Dieu", parce qu'en essence, il a la possibilité d'être 
avec le peuple de Dieu chaque semaine.  

Bien sûr, il y a des gens qui sont très isolés, dispersés un peu partout et n'ont pas l'occasion de se 
rassembler, mais il y a des gens qui peuvent le faire, et de le refuser…de refuser d'aller se joindre au 
peuple de Dieu quand ils en ont l'occasion, "C'est ce que tu as fait en déclarant clairement 
que tu prévois au cours de l'année prochaine de refuser d'assister aux Sabbats 
hebdomadaires de Dieu, aux Jours Saints, aussi bien qu'à la réunion de Pâque." Ce 
n'est vraiment pas une mince affaire, n'est-ce pas? 

"Il est sûr que Dieu est miséricordieux, mais quand tu décides consciemment de 
désobéir aux commandements de Dieu et de ne plus mettre Dieu en premier dans 
ta vie, tu as simplement choisi d'exercer le mal contre Dieu, Son Fils et Son Église. 
Après tous les sermons donnés sur le sujet du mal, pourquoi serait-on aussi insensé de 
choisir de devenir un antéChrist?" 

Au cours de cette année passée, l'Église de Dieu a pu en général assimiler parfaitement les sermons 
avec tout ce qu'ils nous ont révélé sur le mal, sur tout ce qui a pu exister au sein des ères de l'Église, 
les sept ères de l'Église pendant lesquelles il y a eu des antéChrists, et que tout le monde… On peut 
simplement dire, quand vous regardez le fait que la majorité des gens appelés sont en fait devenus des 
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antéChrists. De tous ceux qui (Stupéfiant!) avaient reçu l'imprégnation de l'esprit de Dieu et sont 
devenus des antéChrists? 

J'espère qu'on a bien retenus ce qui a été dit dans un sermon précédent. Que c'est là un des plus grands 
maux de tous les temps. De faire quelque chose d'une telle ampleur, c'est pire que ce qu'a fait Lucifer. 
Est-ce qu'on arrive à comprendre ça? J'ai l'impression que c'est le cas pour la majorité – je l'espère, la 
grande majorité d'entre vous. Et j'espère qu'on n'aura pas encore à voir quelque chose comme ça 
arriver, parce que je n'aime pas ça. Mais c'est nécessaire. C'est nécessaire. 

S'il y a des gens qui préfère le péché dans leur vie, s'ils préfèrent quelque chose d'autre dans leur vie, 
s'ils aiment quelque chose d'autre plus que de mettre Dieu en premier, d'aimer le Corps, l'Église, tout 
ce que Dieu nous a donné, c'est fini pour eux.  

Je dis ça comme quelque chose de très sérieux pour aider les gens à comprendre. Comment pouvez-
vous trouver les mots pour décrire une telle chose? Mais il faut bien comprendre qu'au cours de deux 
mille ans, c'est ce qu'on fait la majorité des gens? Mais Dieu nous le montre maintenant, et Il va nous 
en donner plus à la Fête, nous montrant que c'est quelque chose de vraiment horrible. Jusqu'à nos 
jours, l'imprégnation du saint esprit de Dieu, d'être engendré de Dieu Tout-Puissant, a été donné à très 
peu de gens. Et ne pas estimer ça de toutes nos forces, ne pas en être reconnaissants de tout notre 
cœur, me coupe le souffle.  

Et alors on parle de tout ça, de ces expériences, ce qu'on a vécu en particulier au cours des quelques 
dernières années, je dirais en particulier depuis 2012 et après, tout ça dans un but bien précis, et c'est 
en grande partie contribuant à ce qui nous amène maintenant à cette Fête. Dieu est en train de modeler 
et façonner en nous, dans le Corps, quelque chose d'unique à notre époque, des choses que les autres 
avant nous n'ont pas eu à vivre. Aucune autre ère n'a vécu ce genre de nettoyage. Quelle que soit la 
taille, c'est sans importance.  

Mais c'est très profond. De voir ce que nous avons vécu depuis l'Apostasie, tout ce qu'on a appris, ce 
qu'on a vu arriver dans bien des cas, j'espère qu'on comprend – et si on ne comprend pas, on nous le 
dit – c'est dû à ce que Dieu est en train de bénir pour être modelés et façonnés ici dans notre tête qui 
est tellement précieux pour Lui, ce qui est en rapport avec les choses futures que nous allons faire et 
dont nous allons faire partie, en ce qui concerne notre manière de penser, notre capacité à faire 
certaines choses comme partie intégrante d'Elohim, particulièrement au cours des prochains mille cent 
ans, ou pendant la période pour ceux qui vont vivre dans le Millénaire, et puis, bien entendu, qui vont 
mourir pendant cette période, mais seront ressuscités à la fin.  

"Pourquoi serait-on aussi insensé de choisir de devenir un antéChrist? Les gens ne 
décident pas simplement de se détourner de Dieu après avoir été engendrés de 
Son saint esprit. On ne peut pas prendre une année de congé concernant 
l'obéissance aux commandements de Dieu les plus élémentaires. On ne peut pas 
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prendre une année de congé dans le cadre de l'obéissance, espérant que Dieu va 
simplement cligner de l'œil et n'exécutera pas un jugement sérieux pour un tel 
choix." Et c'est exactement ce qui nous prépare pour la Fête. Très à propos? Pour une bonne raison, 
conçu comme ça?  

"On ne choisit pas consciemment de le devenir un fils prodigue. Je suis plutôt 
abasourdi que tu te sois bercé d'illusions au point de croire à de telles absurdités." Je 
ne vais pas vous lire tout ce que j'ai écrit.  

Mais un peu plus bas: "Décider de te séparer de Dieu pendant un an est semblable à 
commettre un suicide spirituel. Tu t'es déjà coupé de Dieu et de Son esprit, à cause 
de ce que tu as écrit. Au lieu de te repentir rapidement, choisir de te séparer 
pendant toute une année ne servira qu'à t'éloigner encore plus de la possibilité de 
te repentir. Ça devrait te terrifier au plus profond de ton être." 

Et à la base, je lui ai dit, "Ça n'arrivera jamais. Il y a des choses qui ne s'oublient pas." 
C'est comme avec le Roi David qui avait dit à son fils de s'occuper d'une certaine situation, il voulait 
que certaines choses soient prises en main à un certain moment. Parce qu'il y a de bonnes raisons pour 
s'occuper de certaines choses intentionnellement.  

Et puis j'ai reçu sa réponse. "Je savais que de faire ça allait me séparer et 
m'envoyer dans le désert…" Personne n'ayant en eux le saint esprit fonctionnant activement 
en eux ne pourrait dire une chose pareille. "Être dans le désert: se retrouver totalement coupé de 
Dieu." D'où ça peut bien venir?  

"…loin de Dieu pendant douze mois. Avec tout ce que j'ai appris à 
l'église, je ne m'attends pas à ce que les choses soit faciles pour 

moi. J'ai l'habitude de ça. C'est un des nombreux choix difficiles 

que j'ai eu à faire dans ma vie. Sachant comment l'Église 

fonctionne, j'étais prêt à être exclu…" Et puis il y a comme une erreur 
d'imprimerie, ou quelque chose qui… Je crois que c'est, "…de manière à traverser ce 
qu'il me faut traverser. Parfois…" Regardez jusqu'où la pensée peut aller. C'est là 
quelque chose qui fait vraiment peur, parce que ce n'est plus une mentalité saine. C'est loin d'être 
quelqu'un qui a l'esprit de Dieu. C'est quelqu'un d'autre, avec dans sa pensée un autre esprit à l'œuvre.  

Et c'est ce que je dis aussi à tous ceux qui persistent encore à pécher. Vous n'allez plus pouvoir vous 
en tirer comme ça. Soit, vous vous repentez de toutes vos forces… Parce que nous en sommes là, c'est 
pour ça que je me suis écrié depuis maintenant si longtemps, au cours de quelques dernières années, 
qu'on va en arriver là. Vous arrivez à un point où c'est fini. Et si on continue à plaisanter avec certains 
péchés dans la vie, sachant qu'on devrait se repentir, ça veut dire que vous le fuyez, ça veut dire que 
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vous vous en éloignez, ça veut dire que vous vous en détournez, ne pensant plus que vous pouvez 
avoir ceci ou cela. Pendant combien de temps Dieu va-t-Il permettre à quelqu'un de s'en tirer comme 
ça?  

Eh bien, parfois ça dure longtemps comme au cours des deux mille ans passés, mais maintenant ce 
n'est plus le cas, parce que Dieu fait quelque chose de différent. Il est en train de nettoyer le Corps 
tout entier, d'une manière qu'il n'a jamais été nettoyé auparavant, à cause de là où nous en sommes 
dans le temps. 

Et donc il dit, "Il faut parfois mourir complètement pour pouvoir 
progresser, pour revenir à la vie fortifié. J'ai cette espérance." Je 
sais qui lui a donné cette espérance. C'est cet être, uniquement cet être, d'accord? Et ce que je dis vient 
de Dieu. Cette connaissance vient de Dieu. Mais ce qu'il dit est venu de Satan.  

"Faire partie de l'Église est ce qui m'est arrivé de meilleur. J'ai 
beaucoup appris et je vous apprécie tous." Et quand on a entendu ça, ma femme 
et moi avons pensé la même chose. Ça nous a rappelé tous les ministres qui disaient d'Herbert 
Armstrong, "J'ai beaucoup appris de lui." Sans jamais admettre que c'était un apôtre. Ils n'admettent 
pas que tout ce qu'ils avaient appris de vrai était venu de lui. Il n'est donc pas surprenant que nous 
ayons eu une Apostasie. Incroyable de voir ce que nous avons vécu.  

"Par la grâce de Dieu, je serai de retour pour être évalué si je 
peux me joindre à l'Église à nouveau. Mon amour à tous!" C'est ce qu'il a dit. 
Non, c'est un mensonge.  

Mais bon, c'est vraiment très, très triste de voir quelque chose comme ça arriver dans la vie. Mais c'est 
arrivé continuellement, c'est arrivé depuis que je suis dans l'Église de Dieu, depuis 1969. De voir des 
gens tomber en chemin, de voir les gens renoncer, de voir les gens se tourner vers quelque chose 
d'autre et pour eux, le fait d'avoir été imprégnés du saint esprit de Dieu n'a plus aucune valeur, ce n'est 
plus un trésor. Imprégné! Il devrait être tellement facile d'en voir la valeur, le trésor que ça représente, 
combien c'est extraordinaire. Mais bon. 

J'espère que d'un côté on prend ça très au sérieux, et d'un autre que ça nous rend tristes, parce que c'est 
vraiment triste de voir des choses comme ça arriver, que les gens puissent faire des choix pareils. 
Mais il faut aussi comprendre que pour que le Corps soit sain, il faut qu'on le veuille tous, pour que le 
Corps soit sain spirituellement et uni, pour qu'il soit dans l'unité et l'harmonie avec Dieu, là où il y a la 
paix, là où est cet esprit et ce désir profond qui remplit nos vies, qu'on soit vraiment tous 
reconnaissants de tout notre cœur. 
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Psaume 100, dont le titre est "Un Psaume de Louange", qui représente un état d'esprit de 
reconnaissance. Parce que c'est de ça qu'il s'agit. Les deux sont liés. Louer Dieu c'est d'être 
reconnaissant envers Dieu.  

Psaume 100:1 – Poussez vers l'Éternel des cris de joie, vous tous, habitants de la terre! Servez 
l'Éternel, avec joie, chantez avec allégresse en Sa présence! Et il n'est pas nécessairement question 
d'exprimer ça vocalement. C'est un esprit, il s'agit d'une attitude. Il s'agit d'une mentalité de louange et 
de reconnaissance envers Dieu qui sort de nous, pas uniquement par des paroles et un chant, mais 
dans notre manière de penser et de vivre.  

Sachez que l'Éternel, parlant de Yahweh, est Dieu/est Elohim. C'est Lui qui nous a faits, et non 
pas nous. Nous sommes Son peuple. C'est vraiment terrible que les êtres humains aient reçu la vie de 
Dieu Tout-Puissant et qu'ils ne veulent pas de Dieu dans leurs vies. En gros, le monde entier veut 
avoir Dieu à leur image, comment ils pensent que Dieu devrait être, selon ce qu'ils pensent que leurs 
actions religieuses et leurs coutumes devraient être. Non pas selon ce que Dieu leur a dit de faire 
spécifiquement, de le faire d'une certaine manière et d'y obéir parce qu'ils ont pour Lui de la 
révérence, ou parce qu'ils croient Dieu Tout-Puissant et que ce qu'Il dit est absolu. 

"C'est Lui qui nous a faits, et non pas nous. Nous sommes Son peuple." Et donc dans toute la vie 
humaine, par elle-même, on peut aller faire tout ce qu'on veut, mais nous sommes la création de Dieu. 
Et quand on nous donne la vérité, et qu'on peut voir toutes sortes de choses, on devrait répondre à ça 
d'autant plus, évidemment, quand on est engendrés de l'esprit de Dieu et attirés dans l'Église.  

Nous sommes Son peuple, et le troupeau de Son pâturage. Entrez dans Ses portes avec des 
actions de grâce. Et bien sûr on ne parle pas littéralement de vraies portes, un genre de grande porte 
et vous entrez… Ça parle de ce à quoi nous avons accès, nous avons accès à Dieu Tout-Puissant et 
ainsi, on L'approche avec des actions de grâces, de la reconnaissance. J'espère donc que nos prières (je 
dis ça en passant), j'espère que nos prières sont pleines d'actions de grâces et de gratitude envers Dieu. 
Parce que ça montre ce qui pour nous a vraiment de la valeur. Ça révèle à Dieu ce qui est notre 
véritable trésor, c'est ce que ça Lui dit quand on Le remercie pour toutes sortes de choses qu'Il nous a 
donné dans la vie.  

"Entrez dans Ses portes." Quand vous entrez en Sa présence, c'est ce qu'on devrait faire. 

Dans Ses parvis avec des cantiques! Célébrez-Le, bénissez Son nom! C'est comme de dire, 
reconnaissez-Le avec honneur et un profond respect, dans l'adoration. C'est ce qui découle du fait 
qu'on estime profondément ce qu'Il nous a donné. Plus c'est vrai dans notre vie, plus ces choses en 
seront le produit.  

Car l'Éternel est bon; Sa miséricorde dure à toujours. Pas le genre de miséricorde dont cette 
personne a parlé, c'est une miséricorde qui répond à ce qui est honnête et sincère, qui cherche à être 
humble devant Dieu, qui cherche à être d'un esprit doux et modeste, qui cherche à recevoir de Dieu 
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l'enseignement et les instructions afin de pouvoir apprendre ce qui est vrai et juste, et se tenir alors à 
ce qui leur a été donné comme étant vrai et juste.  

"Car l'Éternel est bon; Sa miséricorde dure à toujours." Et donc, tant qu'il y a repentance du péché, 
absolument, il y aura une miséricorde incroyable, mais Dieu nous a offert la plus grande des 
miséricordes quand Il a commencé à nous appeler, nous donnant l'occasion de venir à la repentance, 
nous donnant l'occasion de venir au baptême. Quand Il a fait ça, c'était la plus grande miséricorde de 
tous les temps, parce que c'est ce qui a été le commencement d'un processus qui est une garantie dès 
ce moment-là, si on répond à la manière de Dieu.  

Parce que quand vous êtes baptisés et que vous ressortez de l'eau, vous vous faites imprégner dans 
votre pensée par le saint esprit de Dieu. Et à partir de là, bien sûr, on doit se repentir dans notre vie, 
mais la plus grandes des miséricordes est donnée au début, parce qu'alors tant de péchés sont 
pardonnés. Et à partir de là, quand on voit le péché en nous, quand Il nous les révèle, on se repent, 
bien sûr, et c'est un processus continuel qui ne s'arrête jamais, tant que nous sommes dans ce corps 
physique.  

Mais de retourner dans le péché? Et Dieu devrait continuer à être miséricordieux? On peut faire une 
pause, prendre des petites vacances? Qu'est-ce que ça veut dire? Loin du peuple de Dieu? Loin des 
Jours Saints? Loin du Sabbat? Loin de l'Église? Tout ce que ça montre c'est qu'on aime quelque chose 
d'autre beaucoup plus. Ce qui devrait être effrayant.  

Sa miséricorde dure à toujours et Sa vérité de génération en génération.  

Il y a un exemple dans l'Ancien Testament qui décrit beaucoup mieux la mentalité et l'esprit envers 
Dieu sur un plan spirituel quand on en vient à exprimer des actions de grâce envers Lui, et j'ai pensé 
qu'il serait bon d'aller lire ça, commençant dans 1 Chroniques 16.  

C'est au moment où ils ramenaient l'arche. Ça faisait longtemps qu'ils en avaient été séparés. Et donc, 
ça commence ici dans 1 Chroniques 16:1 – Après qu'on eut amené l'arche de Dieu, on la plaça au 
milieu de la tente que David avait dressée pour elle, et l'on offrit devant Dieu des holocaustes et 
des sacrifices d'actions de grâces. Alors quand vous lisez quelque chose comme ça, vous pensez à 
toutes leurs actions sur un plan physique, et réellement tout était très physique. Mais ce qu'on fait c'est 
sur un plan spirituel; c'est vivant. Ils devaient pratiquer des routines, des cérémonies et des trucs 
comme ça. Nous, on peut le faire sur un plan spirituel. On peut venir devant la présence de Dieu 
chaque fois qu'on le veut. À leur époque, seul le souverain sacrificateur pouvait le faire une fois par 
an, quand vous parlez d'entrer dans le Tabernacle et se présenter devant l'arche qui se trouvait dans 
cette troisième partie du temple.  

Mais alors là, ils se réjouissaient parce qu'ils pouvaient maintenant ramener l'arche parmi eux et on 
nous dit qu'ils offraient des sacrifices d'actions de grâces et des holocaustes. C'est ce qu'on est censé 
faire continuellement sur un plan spirituel, s'offrir nous-mêmes en sacrifice. Aimer les autres est une 
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question de sacrifice. C'est le contraire de l'égoïsme. L'amour de Dieu est le contraire de l'égoïsme. 
On peut connaître un amour égoïste, ce que tous les êtres humains peuvent ressentir, mais de 
connaître l'amour de Dieu implique un sacrifice, parce qu'il s'agit de renoncer à quelque chose pour 
obtenir et accéder à quelque chose de beaucoup plus grand et de beaucoup plus important.  

C'est pour ça que si on pouvait vraiment comprendre ça en esprit et en vérité, on ne maltraiterait 
jamais, jamais personne, on ne penserait rien de mal de qui que ce soit dans l'Église de Dieu. Ça 
n'existerait pas.  

Et l'on offrit devant Dieu des holocaustes et des offrandes de paix. Nous sommes censés être des 
pacificateurs. C'est l'opposé des drames. Pratiquer une manière de vivre qui rassemble les gens et les 
rapproche, non pas ce qui les rejette et les pousse à se disperser. Vous devez y faire des efforts. Ça 
n'arrive pas naturellement. Ça ne vient pas facilement. Ça demande du travail. Avec l'esprit de Dieu, 
on peut tous le faire. C'est magnifique! 

…et des offrandes de paix. Quand David eut achevé d'offrir les holocaustes et les offrandes de 
paix, il bénit le peuple au nom de l'Éternel. Puis il distribua à tous ceux d'Israël, hommes et 
femmes, à chacun un pain, une portion de viande et un flacon de vin. En d'autres termes, c'était un 
festin, ils avaient du pain, de la viande, grâce à tous les sacrifices, ils pouvaient participer à tous les 
sacrifices et les offrandes, avec le vin qui allait avec ça.  

Ils ne pouvaient que festoyer d'une manière physique devant l'arche de Dieu, mais nous pouvons le 
faire spirituellement. C'est extraordinaire! Est-ce qu'on reconnaît le fait qu'on peut festoyer 
spirituellement quand on le veut, continuellement, particulièrement pendant la saison de Fête.  

Verset 4 – Il remit à des Lévites la charge de faire le service devant l'arche de l'Éternel, de se 
rappeler, de louer et de célébrer l'Éternel, le Dieu d'Israël. Il faut qu'on se rappelle de certaines 
choses. Ne jamais oublier comment Dieu œuvre avec nous, comment Il nous a appelé, toutes les 
choses qu'Il nous a donné. Et là encore, ça revient au fait que plus on voit et plus on comprend ça, 
plus on devient reconnaissant pour tout ce qu'on nous donne. Eh bien, c'est extraordinaire, parce 
qu'alors plus on peut se réjouir devant Dieu. Ça montre combien nous estimons ce qu'Il nous a donné.  

Et puis au verset 7 – Ce fut en ce jour que David chargea pour la première fois Asaph et ses 
frères de célébrer les louanges de l'Éternel. Louez l'Éternel, invoquez Son nom! Faites connaître 
parmi les peuples Ses hauts faits! Des choses dont on doit se rappeler. Des choses auxquelles on doit 
se tenir fermement dans notre relation avec Dieu. 

Chantez, chantez en Son honneur! Parlez de toutes Ses merveilles! Glorifiez-vous de Son saint 
nom! Que le cœur de ceux qui cherchent l'Éternel se réjouisse! Là encore, c'est ce qu'on peut 
accomplir. C'est ce qu'on peut faire sur le plan spirituel si ces choses sont vraies dans notre vie. Si on 
cherche vraiment l'Éternel, on se réjouit. C'est ce qui en découle. On va se réjouir. Si on cherche Dieu, 
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ça montre qu'on veut Dieu, qu'on veut être sur nos gardes spirituellement, on s'écrie vers Dieu, on Le 
cherche.  

C'est ce qu'on fait quand on cherche Dieu, on cherche Dieu dans notre vie, tous les jours de notre vie. 
J'ai besoin de Son esprit tous les jours. J'ai besoin qu'Il demeure en moi tous les jours. Je veux qu'Il 
habite en moi tous les jours. Je veux demeurer en eux, en Dieu le Père et en Josué. C'est ce qui devrait 
être au premier plan de nos pensées. Et alors que dans notre vie on voit ces choses et ce résultat, on 
voit la croissance dans notre vie, les expériences qu'on a vécu depuis qu'on a été appelés, nous 
sommes très riches. On nous a donné tellement abondamment, un trésor incroyable, quel que soit ce 
qu'on doit souffrir ou affronter dans cette vie physique.  

Parce que nous ne pouvons pas comparer les souffrances que nous traversons avec tout ce que Dieu 
nous a offert et ce qu'Il nous a donné. 

Alors bien sûr, nous ne comprenons ces choses que par notre connaissance limitée, mais de vraiment 
les connaître parce qu'on les vit, c'est autre chose, parce que pour le moment on les a à l'esprit, et ça, 
c'est déjà une merveille.  

Que le cœur de ceux qui cherchent l'Éternel se réjouisse! Ayez recours à l'Éternel et à Son 
appui. C'est ce que je viens de mentionner. "Cherchez l'Éternel, cherchez Son appui." On a besoin de 
Lui. On a besoin de Son aide. Cherchez continuellement Sa face! Ou Sa présence, si vous voulez. 
C'est de ça qu'il s'agit, de chercher Sa face, chercher Sa présence. Ça veut dire qu'on prie. On prie jour 
après jour. On est tourné vers Dieu. On recherche Dieu. On cherche à ce que Sa vie soit en nous, et on 
en est reconnaissants – particulièrement avec toutes les connaissances qu'on nous a donné, voyant que 
très peu de gens ont reçu une telle opportunité.  

Que le cœur de ceux qui cherchent l'Éternel se réjouisse! Ayez recours à l'Éternel et à Son 
appui, cherchez continuellement Sa face! Souvenez-vous des prodiges qu'Il a faits. Et là encore, 
ça me fait penser aux huttes qu'ils construisaient à la Fête des Tabernacles. Pour donner aux Israélites 
l'occasion de repenser au passer, se souvenir des choses que Dieu avait faites quand Il avait fait sortir 
les enfants d'Israël de l'Égypte, leur donnant d'avoir tout ce qu'ils avaient à l'époque et de repenser, et 
se souvenir de ces choses.  

Eh bien, c'est maintenant un bon moment de l'année pour se rappeler et se souvenir de tout ça. Qu'est-
ce que nous avons souffert? Et si on peut voir ça dans toute sa réalité, même au cœur de la souffrance, 
on peut voir des bénédictions si on peut reconnaître que ça fait partie d'un processus qu'on doit 
traverser pour changer. Ce mode de vie n'a jamais été censé être facile à vivre. C'est par les 
souffrances, dans des choses qui nous poussent souvent au point extrême où on peut évaluer et juger 
certaines choses dans notre vie. Et puis avec l'aide de Dieu, de l'esprit de Dieu, on arrive au point de 
faire de bons choix, prendre de bonnes décisions, et ça produit de la croissance, ça produit en nous 
quelque chose que nous n'avions pas avant. 
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J'en ai souvent parlé – je le pense de tout mon cœur – de tout ce que j'ai eu à vivre de très dur. Je me 
souviens à l'époque où j'étais un associé, j'ai vraiment souffert. J'ai souvent eu besoin d'implorer Dieu 
à cause de toutes sortes de choses que j'avais à confronter, parce que j'étais soumis à une 
administration qui m'obligeait à jongler d'une certaine manière, pour gérer des choses qui, je le savais, 
étaient mauvaises, elles n'étaient pas justes. 

Comment pouvez-vous arriver à faire ça? Eh bien, vous criez, vous implorez Dieu très souvent. Vous 
restez tourner vers Dieu. Mais si je n'avais pas vécu ces choses et que je n'avais pas tiré les leçons de 
ces situations, je ne serais pas le ministre que je suis aujourd'hui. Et il est très probable, évidemment, 
que je n'aurais pas pu être là aujourd'hui si je n'avais pas vécu ces choses. Et donc je rends grâce à 
Dieu d'avoir vécu ces temps difficiles.  

Je me souviens d'avoir vécu une période pendant laquelle je jeûnais, parce que j'implorer Dieu de tout 
mon cœur pour qu'Il me délivre de ce qui m'arrivait. Incroyable. À cause d'un ministre de l'Église de 
Dieu, supposé l'être, l'oppression qu'il exerçait sur le peuple de Dieu. Quand j'y repense, je me 
rappelle des choses que j'ai apprises et j'en suis vraiment reconnaissant envers Dieu. 

J'étais là-bas dans une petite ville, que dès le départ je n'aimais même pas traverser en voiture. Je ne 
voulais même pas penser au nom de ce petit monticule de terre. Terre Haute, c'est ce que ça veut dire, 
un tas de terre élevé. D'une certaine manière je l'ai accepté, comment pourrais-je dire ça, j'en suis 
reconnaissant, j'ai de la gratitude pour l'avoir vécu. Je savais que j'étais sur un terrain élevé. Ça n'a pas 
été facile, mais je peux vous dire, je ne regretterai rien de toutes les choses qui me sont arrivées dans 
la vie. Et vous non plus. Ce que vous avez pu souffert m'est égal. Que ce soit des problèmes de santé, 
des problèmes au travail, toutes sortes d'oppression de la part votre famille, ce sont les choses qui 
nous édifient, elles nous forment. Ce sont les choses qui nous forcent à penser plus profondément. 
Elles nous défient et nous poussent à crier vers Dieu pour nous assurer que notre manière de penser 
est juste et c'est ce qui nous donne de murir et de progresser. C'est par ce processus que nous nous 
développons, c'est par les expériences qu'on faits.  

Et on aurait besoin d'une année de congé pour traverser les épreuves? On a besoin d'une année de 
congé? Je ne trouve pas les mots pour exprimer ce que je ressens, je suis désolé. Et les mots que je 
pourrais dire, je ne veux pas les dire maintenant.  

Mais, frères, le Corps est en train de se faire nettoyer, de toutes sortes de manières, et pour être franc 
avec vous, ça m'encourage énormément, parce que ça me donne de voir qu'on est vraiment proches. Je 
n'ai même pas besoin de voir les Tonnerres qu'il y a partout, à cause de l'Église; ça montre tellement 
clairement où nous en sommes. À cause de toutes les expériences, parce que c'est ce qu'il y a de plus 
important pour Dieu. De tout ce qui existe sur la terre en ce moment, le plus important pour Lui c'est 
le Corps, c'est l'Église. Bien plus que tout le reste, c'est ce qui est modelé et façonné pour arriver à la 
fin de cet âge, c'est ce qu'il y a de plus important pour Dieu. Nous sommes ce qu'il y a de plus 
important pour Dieu. Et si on arrive vraiment à comprendre et reconnaître ça, alors on est vraiment 
béni.  
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Et puis de pouvoir voir ça, de prendre du recul et voir ce qui se passe, eh bien pour moi c'est vraiment 
très évident, j'espère que ça l'est aussi pour nous, alors qu'on en parle et que je vous en fait part. On se 
rapproche vraiment de plus en plus, frères, ce n'est pas le moment de plaisanter ou même de 
fréquenter le péché, ou même de se vautrer dans n'importe quel genre de péché. Mais c'est plutôt le 
moment de courir vers Dieu de toutes nos forces, et d'en être reconnaissants.  

Et donc nous avons là le moment où l'arche était… Je crois que j'ai déjà lu ce passage. Où j'en suis? À 
quel verset je me suis arrêté? Avançons un peu. Est-ce que j'ai lu le verset 34?  

D'accord, verset 34, reprenant un peu plus bas, Louez l'Éternel, car Il est bon, car Sa miséricorde 
dure à toujours! Dites: Sauve-nous, Dieu de notre salut, rassemble-nous, et délivre-nous du 
milieu des païens. Si seulement on peut comprendre ce que ça nous dit spirituellement? Parce que 
dans l'Ancien Testament en particulier, il y a tant de choses écrites pour l'Église dans les écritures. 
Parce qu'elles parlent en fait de ce qui est sur un plan spirituel.  

Comme quelque chose d'aussi simple que la construction du temple – bien sûr, tout était matériel, 
mais tout ce qui le concernait était pour une époque à venir, quelque chose qu'on devrait pouvoir voir 
quand on entre dans l'Église de Dieu et qu'on nous donne l'esprit pour comprendre ces choses. On les 
voit sur un plan très différent et c'est extraordinaire. 

Et c'est pareil ici, on doit le voir de cette manière. "Sauve-nous…" Est-ce que vous criez comme ça 
vers Dieu? "Sauve-nous!" Je ne sais plus si c'était ce matin ou hier soir, quand j'ai demandé à Dieu, 
"Sauve-nous!" Ce monde a besoin d'être sauvé beaucoup plus qu'il n'en a jamais eu besoin avant. 
Nous sommes… Aujourd'hui je ne vais pas passer en revue les nouvelles. Je me sens parfois mal à 
l'aise de lire certains articles de presse, parce que c'est comme si j'avais l'impression – je ne devrais 
pas avoir cet impression – qu'on s'ennuie à entendre ça continuellement. Ce serait terrible que ce soit 
ennuyeux pour certains d'entre vous. Mais je sais que pour certains, c'est probablement le cas. 
Particulièrement si on se tient à jour avec les infos, comme "Ah, j'ai déjà lu ça, je suis au courant 
de…" Et donc, ces articles sont souvent assez répétitifs, parce que les choses arrivent tellement 
souvent. 

J'ai rassemblé beaucoup d'articles sur les infos récentes ou plus anciennes, rien que la semaine 
dernière, et j'ai dû en laisser tomber une bonne quantité sur les gens qui parlent continuellement 
d'armements nucléaires et de guerres nucléaires. C'est annoncé partout tellement souvent que les gens 
deviennent insensibles à force d'entendre ces termes. Et puis finalement, quand ça va arriver, ça va 
être comme, "Pourquoi n'avons-nous pas vu ça arriver?" Et pourtant, dans l'Église il faut qu'on puisse 
voir ça, qu'on le voir arriver, et je sais qu'on le croit et qu'on le comprend, mais ce sont des Tonnerres. 
En ce moment il y a tant de Tonnerres qui retentissent partout. 

Et ce n'est pas que ces choses n'ont pas eu lieu dans le passé, parce qu'on a déjà vu ça arriver, du 
mauvais temps, des catastrophes naturelles comme j'en ai parlé je crois le Sabbat dernier. Mais nous 
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vivons à une époque très particulière où on voit ces événements s'intensifier, se multiplier. Et est-ce 
que l'homme est en partie responsable, en grande partie? Évidemment! On est en train de détruire 
cette terre! Et la plus grande partie des souffrances qu'on voit partout, sont les répercussions de cette 
responsabilité. Les gens sont fous, malsain, déséquilibrés, et tout ça à cause des péchés qui se sont 
multipliés et répandus partout, et les gens sont tellement loin…  

Vous savez, les gens du monde ne veulent même pas entendre le mot Dieu dans les conversations. 
Dans beaucoup de pays, sans parler de celui-ci. La seule raison pour que ce mot reste en vie, c'est qu'il 
y a des gens qui veulent toujours en parler. Comme dans le sud du pays. C'est aussi à cause d'une 
chaine de télé qui vraiment parfois me tape sur les nerfs, parce que c'est comme s'ils avaient adopté 
maintenant des cheerleaders, pour danser dans leurs réunions, tout au moins pour une certaine église 
en particulier, une des plus grosses. Et quand vous entendez leur discours, j'ai vraiment du mal à les 
supporter. C'est d'un ton trompeur et faussement pieux, le genre de truc qui nous fait horreur, parce 
qu'on y voit tous les mensonges. 

Tonnerres. Tonnerres. Tonnerres. Tonnerres.  

Et je pourrais même dire franchement, que je ne serais pas choqué si quelque chose arrivait le Jour 
des Trompette. J'espère bien sûr que ça ne va pas nécessairement affecter notre voyage en Europe, 
parce qu'on s'en va le lendemain. C'est le plan. Mais vous ne savez jamais. Nous sommes en ce 
moment dans ce genre de monde où on ne sait pas vraiment. On pourrait en être aussi proche que ça.  

La raison pour laquelle je m'inquiète… Mais bon, je ne m'inquiète pas, mais c'est une pensée ou un 
souci que j'ai, parce que si quelque chose devait commencé à ce moment-là, ça aurait une grande 
signification. Et donc je ne sais pas, parce que Dieu ne l'a pas révélé, ce qui pour le moment est une 
bonne chose. Ça va faire suffisamment mal quand on aura à l'affronter quand ça va arriver. Mais il 
faut qu'on soit prêt du mieux qu'on peut, pour tout et n'importe quoi à tout instant. Voilà le mode où 
nous vivons.  

"Sauve-nous!" On peut crier ça; on peut prier comme ça de tout notre cœur beaucoup plus que jamais 
auparavant. Et on peut prier même encore plus au sein de l'Église et dans le monde, "Que Ton 
Royaume vienne." On le veut de tout notre cœur, de toutes nos forces,  sachant parfaitement qu'il va 
venir au moment où Dieu le décidera. Mais ça veut dire que nous luttons et qu'on va continuer la 
lutter en avançant dans cette direction. 

Sauve-nous, Dieu de notre salut, rassemble-nous. Je dis amen à ça! Les 144 000, j'attends 
impatiemment ce grand moment. …rassemble-nous et délivre-nous des païens. Ça me fait penser à 
toutes les horreurs de ce monde et les injustices.  

Ce que se font les gouvernements les uns aux autres est devenu tellement dégoûtant. Ça a tellement 
dégénéré que si je pouvais aller quelque part ailleurs, je le considérerais sérieusement. Mais tous les 
endroits sont mauvais. Le monde a sombré dans la démence.  
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…et délivre-nous des païens, afin que nous célébrions Ton saint nom. Et donc il s'agit de toujours 
rester tourner vers Dieu, nos yeux constamment fixés sur ce que Dieu nous a montré, ce qu'Il nous a 
révélé, le remerciant continuellement de voir ce qu'on voit, de savoir ce qu'on sait. Parce que ce qui va 
arriver va tellement prendre le monde par surprise.  

Rien qu'avec ce qui se passe avec les BRICS. Vous pouvez tout aussi bien aller leur en lancer sur la 
tête. Peut-être que ça va leur donner un peu de bon sens. Peut-être qu'une brique va frapper la tête de 
quelqu'un, qui va dire, "Ai! Ça fait mal!" Vous savez, parce qu'ils agissent comme des abrutis un peu 
partout. Et pourtant, il y a des gens qui vont quand-même essayer d'installer ça même au sein des 
gouvernements occidentaux. Parce que c'est la fin de leur suprématie, réellement la fin de leur 
suprématie.  

Dans un des articles écrit récemment sur l'Arabie Saoudite. À une époque, il y a à peu près cinquante 
ans, quand ils avaient signé des accords avec l'Arabie Saoudite pour le pétrole, le dollar, le 
pétrodollar, le commerce, c'est alors que tout avait commencé. Et maintenant, l'Arabie Saoudite s'en 
va dans une autre direction. Ce n'est pas rien. C'est énorme, et en quelque sorte ils emportent leur 
pétrole avec eux, leur domination. Ils n'ont plus à se soucier des États-Unis. C'est de ça qu'ils veulent 
vraiment s'écarter.  

Et donc vous avez maintenant toutes ces nations qui veulent se joindre aux BRICS, ils veulent 
s'assembler avec les BRICS… (Mon vieux, je me suis frappé le front un peu trop fort. C'est 
probablement tout rouge maintenant. Ça se voit? Mais bon, j'ai besoin de ça de temps à autres.) Mais 
bref. 

Et vous vous dites, pensez-vous que le gouvernement va aller s'asseoir dans un coin et les regarder 
prendre les choses en main? En fait, ça implique une chute de l'économie mondiale. Voilà où on va. Et 
on est tellement proches de ça en ce moment que ce n'est même pas marrant. Quand vous voyez ce qui 
se passe en ce moment, il y a des gens qui en parle de toutes leurs forces, mais personne ne les écoute.  

Et donc, tout ça, tous les Tonnerres, agissent en même temps. J'espère qu'on arrive à le voir. Ils sont 
tous à retentir tous ensemble en un crescendo géant, ce qui sera le premier événement de la Première 
Trompette. C'est exactement dans cette direction qu'ils se dirigent. Et nous sommes tellement proches 
du moment où ces choses vont arriver, que c'est maintenant assourdissant.  

Béni soit l'Éternel, le Dieu d'Israël, d'éternité en éternité! Et tout le peuple dit: Amen! Louez 
l'Éternel! Mais bon, je ne suis même pas encore arrivé à la page trois. 

Allons voir maintenant 2 Chroniques 29. C'est impressionnant de voir décrites dans ce passage, des 
choses qu'on peut vivre sur un plan spirituel, des choses qu'on comprend spirituellement dans le cadre 
de notre relations avec Dieu, qu'eux ne vivaient que physiquement. Et je me dis, nous sommes 
vraiment bénis! Est-ce qu'on saisit vraiment les richesses et le trésor que Dieu nous a remis?  
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On va maintenant aller voir un exemple de la période où la nation de Juda allait et venait dans sa 
relation avec Dieu, toute cette partie de leur histoire où ils allaient et venaient, à pratiquer l'idolâtrie et 
tout ça, jusqu'à ce que finalement ils soient emportés en captivité. Mais bon, on arrive au moment de 
l'histoire où le roi Ézéchias cherchait à remettre les choses en place et nettoyer le temple. Et donc on 
entre maintenant dans cette histoire, parlant de ce roi, revenant au moment où il allait faire nettoyer le 
temple avec tous ceux qui était engagés à ce service.  

Et ceci nous amène dans 2 Chroniques 29:1, on entre de plein pied dans l'histoire. C'est un passage 
qu'on avait traité à la Fête de 2010. Je me dis, eh ben mon vieux, regardez où nous sommes 
maintenant. Incroyable! 

2 Chroniques 29:1 – Ézéchias devint roi à l'âge de vingt-cinq ans, et il régna vingt-neuf ans à 
Jérusalem. Sa mère s'appelait Abija, fille de Zacharie. Il fit ce qui est droit aux yeux de 
l'Éternel, entièrement comme avait fait David, son père. La première année de son règne, au 
premier mois, il ouvrit les portes de la maison de l'Éternel, et il les répara. 

Alors, la raison pour laquelle on lit cette histoire, c'est parce que ce qui est arrivé à l'Église ne devrait 
pas nous échapper, ce qui est arrivé avec l'Apostasie, et tout ce que vous avez à faire après ça, avec ce 
genre de destruction inimaginable? Et c'est ce genre d'histoire qu'on est en train de lire, c'est ce qui est 
arrivé ici physiquement, quelque chose qu'on peut comprendre sur un plan spirituel. Et combien nous 
sommes bénis de pouvoir le comprendre comme ça?  

La première année de son règne, au premier mois, il ouvrit les portes de la maison de l'Éternel, 
et il les répara. Si vous regardiez ça spirituellement, qu'est-ce que ça voudrait dire pour vous, de voir 
tout ce qui avait été détruit, toutes les parties dilapidés, et vous vous mettez au travail pour les 
réparer? Les portes de la maison de Dieu, c'est l'entrée dans la maison? Ça me fait penser au processus 
que l'Église a dû suivre depuis l'Apostasie, c'est exactement pareil.  

Il fit venir les sacrificateurs et les Lévites, qu'il assembla dans la place orientale, et il leur dit: 
Écoutez-moi, Lévites! Maintenant sanctifiez-vous, sanctifiez la maison de l'Éternel, le Dieu de 
vos pères. Et donc c'est ce qu'ils allaient faire et ça a pris du temps. Ça leur a pris beaucoup de temps.  

Après l'Apostasie, avec la destruction du temple, tout ce qui s'était passé, toutes les pierres avaient été 
renversés, et alors la reconstruction a commencé. C'est incroyable de voir le processus de quelque 
chose que nous avons vu arriver. On a été témoins de tout ça et on a vécu le fait que les richesses des 
connaissances que nous avons, grâce à ça, dépassent de loin ce qu'on peut comprendre. On peut 
essayer de le comprendre, parce que Dieu nous donne d'en voir des portions et ça fait longtemps qu'Il 
fait ça. Mais on continue à bâtir là-dessus.  
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Et donc, c'est ce qui devait arriver depuis le commencement, parce que Dieu œuvre d'une certaine 
manière. Si le ministère ne s'efforce pas de se sanctifier pour pouvoir servir Dieu, alors comment est-
ce que le Corps va pouvoir en profiter? Voilà la réalité. C'est ce qui devait arriver après l'Apostasie.  

Et donc, ça me fait penser à certaines des choses qui sont arrivées, si vous voulez, dans la région de 
Toledo, la région de Detroit, et aussi dans cette région, et ça me fait penser à tout ce que les ministres 
avaient dû souffrir, parce qu'il y en avait certains qui ne se sanctifiaient pas, et les batailles 
continuaient comme ça. 

Heureusement, en continuant, parce que ça se passait au sein du Corps, certains d'entre eux ont 
commencé à se sanctifier plus sérieusement et plus complètement. Et l'Église de Dieu fut bénie grâce 
à ça, grâce aux choses que nous avons vécues. 

Car nos pères ont péché, ils ont fait ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, notre Dieu. Et on peut 
regarder en arrière et voir tout ça plus clairement. Je viens juste de mentionner ce qui était arrivé dans 
cette région, quelque chose qui m'était arrivé et une situation pour laquelle j'avais vraiment dû prier. 

"Car nos pères ont péché, ils ont fait ce qui est mal." Et parfois les gens ne réalisent pas à quel point 
ce qu'ils ont fait était mauvais. Les gens assis à écouter le gars prêcher sur le 14/15, très souvent de 
manière très sournoise – ce que faisait un des évangélistes. Il vous fallait être très malin pour 
remarquer les choses qu'il disait, autrement il était facile de se faire entrainer dans tout ça, sans 
vraiment rien réaliser. 

Car nos pères ont péché, ils ont fait ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, notre Dieu, ils l'ont 
abandonné. C'est ce qui arrive quand les gens se tournent vers quelque chose d'autre. Abandonner 
Dieu? Dans l'Église les gens ont abandonné Dieu, des ministres, des frères, et en particulier, ceux qui 
avaient été amenés dans PKG, et qui avaient fait partie de l'Église depuis longtemps! Très longtemps! 

Je n'aime pas voir les gens que j'ai bien connu renoncer à ce mode de vie, ceux avec qui j'étais côte-à-
côte, à qui je parlais, que j'allais voir, avec qui je partageais des repas, qu'on fréquentait en dehors des 
réunions et qui étaient devenus des amis. Vous ne pouvez pas les changer, il faut qu'ils fassent leur 
propre choix.  

N'ont-ils pas apprécié la relation que nous avions? Non. C'est pour ça qu'ils s'en vont chercher 
quelque chose d'autre, ils se séparent du Corps. Y aura-t-il plus de gens comme ça? Je l'ai déjà dit, ça 
continuera comme ça jusqu'au retour de Christ. Vous pouvez trouver ça dur à croire mais c'est vrai, et 
Dieu va permettre que ça arrive à certains.  

Quand vous pensez que vous pouvez être connus pour avoir fait ça? D'être connu pour ça, d'avoir 
cette réputation? De porter ça comme votre réputation, d'être connu pour avoir fait ça? De vouloir 
prendre une année de congé? C'est incroyable d'être connu pour ça. Eh bien sûr il y aura des morts et 
il y aura de la vie, mais ce sera pour beaucoup plus tard, dans le Grand Trône Blanc. Mais d'être 
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connu pour avoir été celui qui voulait prendre une année de congé juste avant la fin? Est-ce que ça va 
marcher pour vous?  

Car nos pères ont péché, ils ont fait ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, notre Dieu, ils l'ont 
abandonné, ils ont détourné leurs regards du tabernacle de l'Éternel et Lui ont tourné le dos. Et 
au cours de cette année passée on a reçu une bonne dose de ce genre de conseil, de direction et 
d'instructions. Une bonne dose. Nous conduisant directement au sermon sur le mal, qui sont les 
choses que nous allons aborder à la Fête pour couronner le tout, et tout rassembler. Parce que Dieu 
veut nous enseigner et bien nous faire comprendre des choses qu'on a vraiment besoin d'apprendre. 

Ceux qui sont fidèles, ceux qui luttent pour ce mode de vie, sont bénis de recevoir plus de croissance, 
de modelage, de façonnage, pour l'objectif que Dieu a pour eux plus tard. C'est vraiment une 
bénédiction extraordinaire.  

Mais ça ne veut pas dire qu'on arrivera là facilement. C'est une bataille constante. C'est un combat 
continuel. Et dans tout ça, ce qui ne sont pas honnêtes et sincères, mais qui mentent; ne seront pas là. 
Combien de fois j'ai dû dire ça? 

Ils ont même fermé les portes du portique et éteint les lampes. C'est spirituel! Quand les gens 
ferment les portes, leur entrée devant Dieu, en toute honnêteté devant Dieu? "Oui, c'est vrai, c'était un 
bon professeur, et c'était l'apôtre de Dieu!" Extraordinaire si on peut prier comme ça. Dieu bénira ça.  

Mais les autres vont être tristement célèbres pour les choix hideux qu'ils ont fait. Ils seront connus 
pour ça. C’est incroyable que tant de gens comme ça seront ressuscités dans le Grand Trône Blanc, ils 
auront à faire face à ce qu’ils ont fait. De s’être détourné de Dieu, d’avoir fait ce qu’ils ont fait, des 
choix qui leur ont fermé l’accès au Royaume de Dieu, à l’Église de Dieu, à cause de ce qu’ils avaient 
prêché et ce qu’ils avaient enseigné. Incroyable! 

Ils ont même fermé les portes du portique et éteint les lampes. Quand l'esprit de Dieu n'est plus là, 
l'huile n'est plus là non plus. Voilà de quoi on nous parle.  

…et ils n'ont offert au Dieu d'Israël ni parfums. Ça parle de leurs vies, de ceux qui se détournent 
de Dieu. On voit ici les gens qui se sont tournés contre Dieu et ce qu'ils ont fait, ceux qui avaient fait 
le mal, comme on nous le montre dans les versets précédents. Et puis… C'est exactement ce qui est 
arrivé pendant l'Apostasie et dans la période qui a suivi, et qui continue jusqu'à maintenant, ce sont les 
choses qui sont arrivées dans l'environnement de l'Église et qui sont arrivées là.  

"N'ont pas offert de parfum." Ça reflète qu'il n'y avait plus de relation avec Dieu, ce qui représente les 
parfums de bon odeur qui montent devant Dieu, parce qu'on fait ce qui est nécessaire parce qu'on sait 
qu'on a besoin d'aide. On s'écrie devant Dieu pour que Son saint esprit vive et demeure en nous. On 
en est convaincu et donc on prie Dieu tous les jours. 
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…et ils n'ont offert au Dieu d'Israël ni parfums ni holocaustes. Et donc, où est le sacrifice? Où est 
le sacrifice? Au contraire, on voit l'égoïsme. Allant faire quelque chose d'autre de plus important 
pendant un an. Voilà la différence. C'est la nuit et le jour.  

…ils n'ont offert au Dieu d'Israël ni parfums ni holocaustes dans le Sanctuaire. Aussi la colère 
de l'Éternel a été sur Juda et sur Jérusalem, et Il les a livrés au trouble, à la désolation. C'est ce 
qui arrive. Les gens qui se détournent de Dieu, en particulier ceux qui avaient été engendrés de Dieu. 
Ce n'est pas beau à voir. C'est très désagréable.  

…et Il les a livrés au trouble, à la désolation et à la moquerie, leur mentalité est malsaine, ils ne 
peuvent plus penser correctement – et ils sont alors même devenus les victimes de ce qui est pire. …
comme vous le voyez de vos yeux. 

Et voici, à cause de cela nos pères sont tombés par l'épée. Il faut qu'on s'en souvienne, qu'on se 
rappelle de ce qu'on a vu arriver, ou de ce que nous avons connu depuis l'époque. Mais vous avez 
connaissance de choses qui sont arrivées et de la raison pour laquelle vous êtes maintenant dans 
l'Église – vous savez que c'est à cause de l'Apostasie et de ce qui est arrivé après, mais combien vous 
êtes bénis d'avoir été appelés après tout ça si vous n'avez pas fait partie de la période d'avant.  

D'avoir été témoin de ces choses est une grande bénédiction. D'avoir été témoin des choses aussi 
terribles est une bénédiction extraordinaire, parce que ces choses ont modelé et façonnés certaines 
choses en nous, par les choses que nous avons vécues, qui nous donne une expérience que nous 
n'aurions pas eu autrement, franchement quelque chose de profond qui nous est unique.  

Au cours de deux mille ans, l'Église n'a jamais vécu une chose pareille. N'en a jamais fait l'expérience. 
Mais ceux qui à l'époque l'ont vécu, en ont reçu un fruit très positif, c'est le produit de ce que Dieu est 
en train de produire, c'est ce que Dieu est en train de modeler et de créer, et c'est de ça qu'il s'agit dans 
tout ça. C'est magnifique.  

…nos fils, nos filles et nos femmes sont en captivité. J'ai donc l'intention de faire alliance avec 
l'Éternel, le Dieu d'Israël, pour que Son ardente colère se détourne de nous. Maintenant, mes 
fils, cessez d'être négligents; car vous avez été choisis par l'Éternel pour vous tenir à Son service 
devant Lui. 

Nous sommes vraiment bénis que Dieu nous ait choisi pour nous tenir à Son service devant Lui! Ça 
veut dire se tenir à Son mode de vie, de tenir ferme ce qui est vrai, ce qui est juste, de tenir bon contre 
le mal, de tenir ferme contre ce qui n'est pas vrai dans le monde autour de nous. 

…car vous avez été choisis par l'Éternel pour vous tenir à Son service devant Lui. Je ne trouve 
vraiment pas les mots pour exprimer combien cette expression est extraordinaire, impressionnante, 
incroyable et magnifique, que nous portions ce service en esprit et en vérité faisant partie du plan de 
Dieu. 
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…pour être Ses serviteurs, et pour Lui offrir des parfums. Ce sont les prières qui montent devant 
Dieu qui sont la conséquence du fait qu'on voit tout ça, on sait tout ça, on est plein de gratitude et de 
reconnaissance.  

Descendons au verset 15 – Ils réunirent leurs frères, et, après s'être sanctifiés. Et nous avons le 
choix de tous faire ça, de nous sanctifier, de nous assurer qu'on est droit et juste avec Dieu et devant 
Dieu. 

…ils vinrent pour purifier la maison de l'Éternel, selon l'ordre du roi et d'après les paroles de 
l'Éternel. Et nous en sommes là spirituellement, dû à la venue de Christ, parce que le Royaume de 
Dieu est sur le point d'être établi.  

Les sacrificateurs entrèrent dans l'intérieur de la maison de l'Éternel pour la purifier; ils 
sortirent toutes les impuretés (les saletés) qu'ils trouvèrent dans le temple de l'Éternel et les 
mirent dans le parvis de la maison de l'Éternel, où les Lévites les reçurent pour les emporter 
dehors au torrent de Cédron. Ils commencèrent ces purifications le premier jour du premier 
mois; le huitième jour du mois, ils entrèrent dans le portique de l'Éternel, et ils mirent huit 
jours à purifier la maison de l'Éternel; le seizième jour du premier mois, ils avaient achevé.  

Ils se rendirent ensuite chez le roi Ézéchias, et dirent: Nous avons purifié toute la maison de 
l'Éternel, l'autel des holocaustes et tous ses ustensiles, et la table des pains de proposition et tous 
ses ustensiles. Nous avons remis en état et purifié tous les ustensiles que le roi Achaz avait 
profanés pendant son règne, lors de ses transgressions: ils sont devant l'autel de l'Éternel. 

Et nous en faisons tous partie. Voilà de quoi il s'agit. Nous avons tous une part. 

Le roi Ézéchias se leva de bon matin, assembla les chefs de la ville, et monta à la maison de 
l'Éternel. Ils offrirent sept taureaux, sept béliers, sept agneaux et sept boucs, en sacrifice 
d'expiation pour le roi, pour le sanctuaire, et pour Juda. Le roi ordonna aux sacrificateurs, fils 
d'Aaron, de les offrir sur l'autel de l'Éternel. 

Et l'histoire continue, on nous montre toutes les offrandes et tous les sacrifices qu'ils offraient. Donc 
on va passer ça.  

Et puis au verset 33 – Et l'on consacra encore six cents bœufs et trois mille brebis. Mais les 
sacrificateurs étaient trop peu nombreux, et ils ne purent dépouiller tous les holocaustes; leurs 
frères, les Lévites, les aidèrent jusqu'à ce que l'ouvrage fût fini. 

Alors maintenant on va retourner un peu en arrière, parce qu'on a passé un passage et je l'ai fait 
exprès. On va remonter au verset 30 où vous pouvez remarquer l'importance d'une certaine partie des 
sacrifices dans l'adoration à Dieu. 
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2 Chroniques 29:30 – Puis le roi Ézéchias et les chefs dirent aux Lévites de célébrer par des 
chants à l'Éternel avec les paroles de David et du prophète Asaph; et ils le chantèrent des 
louanges avec des transports de joie, et ils s'inclinèrent et se prosternèrent. Ézéchias prit alors la 
parole, et dit: Maintenant que vous vous êtes consacrés à l'Éternel, approchez-vous, amenez des 
victimes et offrez en sacrifices d'actions de grâces à la maison de l'Éternel. Ce qui fait toujours 
partie de ce processus. Ça en fait toujours partie. 

Et donc c'est le sacrifice, un don volontaire à Dieu, mais avec ça de notre part, avec reconnaissance, 
parce qu'on voit, parce qu'on a l'occasion la chance de pouvoir nous tenir devant Dieu, si vous voulez, 
d'avoir reçu dans la vie une telle bénédiction.  

Donc là encore, "ces sacrifices d'actions de grâces", un mot traduit par "reconnaissance; gratitude et 
louange", c'est donc de ça qu'on nous parle, dans la maison de l'Éternel. Et donc Dieu veut qu'on 
puisse voir ça. Parce que c'est en rapport direct avec l'amour qu'on a pour Lui. Qu'on puisse voir ce 
qu'Il nous a donné, qu'on en estime la haute valeur, plus que tout le reste, plus que tout ce qu'il y a 
dans la vie, au point où quelque chose comme ce que j'ai lu auparavant nous serait totalement 
étranger, ou d'entendre quelque chose comme ça nous donnerait pratiquement envie de vomir.  

Verset 31, la deuxième partie, l'assemblée amena des victimes et offrit des sacrifices d'actions de 
grâces, et tous ceux dont le cœur était bien disposé… Venant d'ici, dans le cœur. C'est pour ça que 
tout ce qu'on fait on le fait à partir de là, c'est notre choix. …offrirent des holocaustes.  

Le nombre des holocaustes offerts par l'assemblée fut de soixante-dix bœufs, cent béliers, et 
deux cents agneaux; toutes ces victimes furent immolées en holocauste à l'Éternel. 

Et donc on lit ces choses qui décrivent la joie, la gratitude et l'enthousiasme des gens quand certaines 
choses s'accomplissaient et c'est ce qu'on attend de voir quand tout ça sera finalement accompli. Et on 
s'en rapproche de plus en plus, mais vous devez vraiment continuer la lutte jusqu'à ce que tout soit 
fini. 

Je vous souhaite une Fête magnifique! 
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